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Monaco
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S'élevant  majestueusement  au-dessus  des  eaux  bleu  azur  de  la

Méditerranée et de la captivante Principauté de Monaco, la Tour Odeon

aspire  à  une  vie  luxueuse  atteignant  de  nouveaux  sommets.La  Tour

Odéon  se  distingue  par  son  niveau  de  conception  exceptionnel  mais

aussi  par  le  plus  haut  niveau  de  services  jamais  égalé  en  Principauté,

équivalent  à  un  Hôtel  5  étoiles.  Ses  résidents  peuvent  bénéficier  d'un

service  Conciergerie,  Vallet  et  d'un  service  de  chauffeur  avec  des

équipements  haut  de  gamme  avec  un  centre  d'affaires,  un  espace

unique et luxueux à usage professionnel et un espace de ...

Rising  majestically  above  the  azure  waters  of  the  Mediterranean  Sea  and  the

captivating Principality of Monaco, Tour Odeon takes luxurious living to dazzling new

heights.The Odeon Tower distinguishes its self by the exceptional level of design but

also from the highest level of services never equal in the Principality, equivalent to a

5  stars  Hotel.  The  residents  can  benefit  from  a  Conciergerie  service,  Vallet  and

chauffeured Service with high-end amenities featuring a business centre, a unique

and  luxury  space  available  for  professional  purposes,  and  an  entertainment  area

with its bar, ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO
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